

„wir helfen“ – Spendenkonto und Kontakt

Mit dem Jahresthema „wir helfen: weil alle Kinder eine Chance brauchen“ bitten wir um Spenden für Projekte, die benachteiligte Kinder und Jugendliche in Köln und der Region unterstützen und ihnen eine lebenswerte Zukunft ermöglichen. Bislang sind **1 151 027,14 Euro** eingegangen.

Die Konten des „wir helfen“-Unterstützungsvereins:
Kreissparkasse Köln, IBAN: DE03370502990000162155
Sparkasse Köln-Bonn, IBAN: DE21 37050198 0022252225

Wenn Sie nicht in der Spenderliste erwähnt werden wollen, notieren Sie auf dem Überweisungsträger am Anfang des Verwendungszwecks bitte +A+, wünschen Sie eine Spendenbescheinigung, vermerken Sie bitte +S+ und Ihre vollständige Adresse, legen Sie auf beides Wert, vermerken Sie bitte +AS+.

Kontakt: „wir helfen“, Amsterdamer Straße 192, 50735 Köln, (02 21) 2 24-22 41 (Förderung, 9 – 13.30 Uhr), 2 24-28 40 (Spenden, 9 – 13.30 Uhr), 2 24-21 30 (Redaktion, 9.30 – 18.30 Uhr)

www.wirhelfen-koeln.de



Musikalischer Sommerabend für Kinder in Not

Eine überraschende kölsche Weltpremiere, eingebettet in ein abwechslungsreiches Programm, erwartet die Zuhörer des Jugendchors St. Stephan beim Sommerkonzert am Sonntag, 16. Juni, ab 20 Uhr in der Kölner Philharmonie. Dirigent und Moderator Michael Kokott präsentiert mit seinen 85 jugendlichen Sängerinnen und Sängern unter anderem Musical-Hits, Klassiker, Filmhits, Gospels

und kölsche Mitsinglieder. Tickets sind ab sofort ab 25,50 Euro an allen Vorverkaufsstellen und bei Köln-Ticket erhältlich. Schüler und Studenten erhalten 50 Prozent Rabatt. Aus dem gesamten Konzertlös spendet der Jugendchor einen Teil an die Aktion „wir helfen“ – und damit an hilfsbedürftige Kinder und Jugendliche in Köln und in der Region. (red) Foto: Jugendchor St. Stephan